

# simply clean

## „HEISS AUF WEISS“ ohne Schrubben und Chemie

### Beschreibung

#### „Der erste patentierte Flüssigschmutzradierer der Welt“

Weißer Sneaker sind sehr beliebt. Doch schon nach kurzer Tragezeit sind die weißen Schuhe nicht mehr weiß. Insbesondere die Vorderkappe und das Obermaterial sowie die verschiedenen Sohlen bekommen schnell dunkle Streifen und Flecken.

*simply clean* ist ein Flüssigreiner, der nicht auf chemischer sondern auf physikalischer Basis wirkt. Er ermöglicht eine Schuhreinigung, frei von schädlichen, chemischen Substanzen und ist daher absolut haut- und umweltfreundlich.

### Eigenschaften

Die Wirkungsweise von *simply clean* ist einfach und effektiv: Nach dem Aufsprühen bewegen sich kaum sichtbare Bläschen erst unter den Schmutz und dann nach oben. Auf diese Weise wird der Schmutz gelöst und kann leicht entfernt werden. Der Schmutz muss nur noch abgewischt werden.

### Vorteile

- keine toxischen Unverträglichkeiten
- weltweit kennzeichnungsfrei
- löst den Schmutz nicht nur, sie bietet auch einen Schmutzschutz, ähnlich einer Imprägnierung
- verwendbar mit Bürste, Schwamm (Melanin) oder weißem\* Microfasertuch (\*Keine färbenden, bunten Tücher verwenden)
- ohne chemische Gerüche, ohne Reiben, ohne jede Anstrengung
- auch für die Entfernung von schwarzen Streifen, die von Schuhen auf Böden oder Türen hinterlassen wurden, sowie Permanentmarker

*simply clean* wirkt auf allen nicht saugfähigen, glatten Oberflächen, ausgenommen textile Bereiche sowie aufgeraute Leder.

## „HOT ON WHITE“ without scrubbing and chemicals

### Description

#### „The world's first patented liquid dirt eraser“.

White sneakers are very popular. But after a short time of wear, the white shoes are no longer white. Especially the toe cap and the upper material as well as the various soles quickly get dark stripes and stains.

*simply clean* is a liquid cleaner that acts not on a chemical but on a physical basis. It allows a shoe cleaning, free of harmful, chemical substances and is therefore absolutely skin and environmentally friendly.

### Features

The mode of action of *simply clean* is simple and effective: After spraying, barely visible bubbles move first under the dirt and then upwards. In this way, the dirt is loosened and can be easily removed. The dirt only needs to be wiped off.

### Advantages

- No toxic incompatibilities
- label-free worldwide
- not only dissolves the dirt, it also provides a dirt protection, similar to an impregnation
- can be used with brush, sponge (melanin) or white\* Microfiber cloth (\*Do not use staining, colored cloths)
- without chemical smells, without rubbing, without any effort
- also for the removal of black streaks left by shoes on floors or doors, as well as permanent markers.

*simply clean* works on all non-absorbent, smooth surfaces, except textile areas and roughened leather.



GR-SC100

*simply clean* wurde vom Institut Dermatest auf seine Verträglichkeit, Anwendbarkeit und Wirkung auf den Menschen getestet.



*simply clean* has been tested by the Dermatest Institute for its tolerance, applicability and effect on humans.

### Inhaltsstoffe:

5% anionische Tenside, unter 5% Phosphate, weniger als 15% nicht-ionische Tenside

### Duftstoffe und Konservierungsmittel:

Benzylalkohol, Phenylglycol

### Lieferform

Flasche:  
Art.-Nr.: GR-SC100, Inhalt 100 ml

### Ingredients:

5% anionic surfactants, less than 5% phosphates, less than 15% non ionic surfactants.

### Fragrances and preservatives:

Benzyl alcohol, Phenylglycol

### Delivery form

Bottle:  
Item no.: GR-SC100, content 100 ml

## Green Red Marketing Solutions GmbH

Office Hamburg:  
Humboldtstraße 51 • 22083 Hamburg • Germany  
Phone: +49 (0)40 / 23205083 • E-Mail: info@greenredms.de

Office Ahrensburg:  
Reeshoop 1 • 22926 Ahrensburg • Germany  
Phone: +49 (0)4102 - 800 90 • E-Mail: info@greenredms.de

Technische Updates vorbehalten.  
Abbildungen können abweichen.  
Subject to technical updates.  
Illustrations may differ.